



学校だより

大志っ子

第9号

令和8年1月23日
一宮市立大志小学校

2026年 新しい年が始まりました



新しい年、2026年。3学期が始まり、子どもたちの笑顔が学校に戻ってきました。1月7日（火）の始業式では「3学期は、次の学年の準備を意識して過ごそう」という話をしました。3学期は短いですが、とても大事な学期です。次の学年の準備を積み重ねて、未来の成長した自分につなげたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



なわとび大会 1月8日（木）



始業式の翌日になわとび大会を行いました。一つでも上の級を目指して、12月から練習を重ねてきました。当日は、練習の成果を発揮し、最後まで粘り強くがんばりました。



持久走をがんばっています

「なわとび大会」が終わると、次は「持久走記録会」に向けての練習です。

朝の「ジャンプタイム」で、寒さに負けず、連日張り切って走りました。



いのちの安全教育



1月の身体測定のときに、自分の大切な体を守るために学習「いのちの安全教育」を行いました。水着で隠れる場所は自分だけの大切な場所であること、困った時は周りの大人を頼ってよいことを、動画を見ながら一緒に考えました。





お待ちかねのPTA文庫



大志小学校の自慢の一つにPTA文庫があります。子どもたちは、PTA文庫が開かれる日を心待ちにしています。「大志っ子」が本に親しむ習慣を育めているのは、PTA図書委員や図書ボランティアの皆様の温かいご支援のおかげです。子どもたちの読書活動を支えてください、心より感謝申し上げます。



学校日記(大志小HP)より



1/7 青空隊のみなさまに ごあいさつ

いつも登下校を見守ってください、本当にありがとうございます。3学期もお世話になります。始業式の日に、全校児童でごあいさつをしました。



1/13 サッカーの授業

4年生が体育でサッカーに取り組みました。カラーコーンに当てられるかな。

1/14 チャレンジしたよ

1年生が冬休みにおうちにチャレンジしたお手伝いについて、発表しました。



1/16 小数勉強をしています。

3年生は小数の学習をしています。「0.1と1/10は同じだよ。どうしてかというとね…」



1/21 感謝の気持ちを込めて。

卒業式で会場を彩るビオラの花の苗を5年生が植えました。委員会活動やクラブ活動、日々の登下校など、様々な場面でお世話になった6年生に向けて感謝の思いを込めました。

1/19 保健委員会

保健委員会の子どもたちが、委員会の時間に手洗い場の石けん補充と容器の清掃をしてくれました。いつもありがとうございます！

